

ASPIRASI WARGA

Angkatan82 Alumni SMP Negeri 1 Lubuk Basung Peduli Bencana Pasaman

Zul Abrar - AGAM.ASPIRASIWARGA.COM

Mar 5, 2022 - 18:43



Angkatan82Alumni SMP Negeri 1 Lubuk Basung Serahkan bantuan Bencana gempa bumi dan tanah longsor di Pasaman

Pasaman - Bencana gempa bumi dan tanah longsor di Pasaman banyak menarik perhatian dermawan untuk membantu warga di penampungan pengungsi bencana alam.

Hal ini juga dilakukan oleh kelompok masyarakat Sumbar maupun luar daerah

hingga Pusat untuk meringankan derita warga Pasaman yang terdampak bencana gempa dan tanah longsor (25/2) lalu.

Demikian juga dengan alumni SMP Negeri 1 Lubuk Basung Angkatan 82 yang peduli dengan bencana melanda masyarakat di Pasaman juga ikut giatkan menggalang dana untuk membantu warga yang terdampak bencana gempa dan tanah longsor di beberapa titik lokasi yang ada di Pasaman.

Ketua Koordinator Peduli Bencana Pasaman angkatan 82 SMP Negeri 1 Lubuk Basung, Yannafis Surya, Dt.Mangiang mengungkapkan bantuan peduli bencana Pasaman dilakukan secara seponatan untuk menggalang dana dari angkatan 82 yang berada didaerah dan perantau untuk membantu warga terdampak bencana.

"Kami dari Alumni angkatan 82 SMP Negeri 1 Lubuk Basung ingin membantu saudara kita yang terdampak musibah bencana gempa bumi dan tanah longsor di Pasaman," untkannya.

Disebutkan bantuan yang diberikan dikemas dalam bentuk paket sembako yang berisi beras, mie instan, minyak goreng, sarden, gula,kopi, teh, odol, softex, pempers, pakaian bekas, lampu emergency, obat-obatan dan sejumlah uang tunai yang dibagikan pada dua titik lokasi yakni Nagari Malampah dan Nagari Pinaga.



Pemberian bantuan di Pasaman Barat oleh alumni ini juga didampingi masing-masing koordinator dari angkatan82 SMP Negeri 1 Lubuk Basung.

Yannafis Surya,Dt.Mangiang didampingi Sekretaris alumni angkatan82, Dewi dan alumni lainnya langsung menyerahkan bantuan kepada warga yang kena musibah

Penyerahan bantuan di Pasaman Barat didampingi oleh Mayuslinar.

1. Posko kp. Pisang jorong pinaga 8 org a.n Darmawan.
2. Posko Sp. Timbo abu, sbm pesantren pinaga a.n Buyung 10 org.
3. Posko ipit warga kajai depan petashop 9 org.
4. Posko ustad lubis di rimbo jandung 15 org.
5. Posko erpan jln proyek pinaga 7 org.

Penyerahan bantuan untuk daerah Malampah, Kecamatan Tigo Nagari, Kabupaten Pasaman Timur, didampingi oleh pemuka masyarakat Malampah, Jayusman, Pangulu Bandaro.

"Terimakasih banyak pada rekan-rekan alumni angkatan82 yang sudah berpartisipasi dalam memberikan bantuan untuk saudara kita di Pasaman" ungkap Yannafis Surya.

Ditambahkannya, terimakasih pada alumni'82 yang berada di Lubuk Basung maupun diperantauan seperti Riau, Jabodetabek, Sumsel, Bengkulu, Padang, dan H. Zul owner PT.Zulia

Dilain pihak, masyarakat Pasaman mengucapkan banyak terimakasih atas bantuan yang sudah diberikan kepada masyarakat terdampak bencana gempa bumi dan tanah longsor di Pasaman.

"Kami atas nama warga Pasaman sangat berterimakasih pada saudara kami dari Alumni angkatan82 SMP Negeri 1 Lubuk Basung atas pemberian bantuan kepada warga kami di Pasaman, dengan adanya bantuan ini sangat berarti bagi kami atas pertolongan ini," ungkap salahsatu tokoh masyarakat di Malampah.(Zul)